
 

 
 
 
 

“Fue una intermitencia técnica": Morena justifica voto 
fantasma de Pedro Haces y el PAN exige investigar a fondo 
 
 
La bancada de Morena y aliados salieron en defensa de Pedro Haces Barba, 
diputado que se ausentó de la sesión del 30 de octubre, quien ese día viajó a 
Nueva York a ver el último juego entre los Yankees y los Dodgers. 
 

 
 
En la sesión de ese miércoles se registró su voto a favor de la minuta de 
supremacía constitucional en la gaceta parlamentaria, aunque fue retirado tras 
ventilarse los motivos de su ausencia; el también dirigente sindical y 
empresario no ha desmentido los hechos. 
 
Ante la exigencia de una explicación por parte de legisladores del Partido 
Acción Nacional (PAN) y de Movimiento Ciudadano (MC), este lunes Ricardo 
Monreal, coordinador de Morena citó a Hugo Rosas, secretario de Asuntos 
Parlamentarios para que diera una respuesta en la Junta de Coordinación 
Política (Jucopo). 
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Rosas argumentó que se trató de “una intermitencia técnica”, que registró por 
error el voto de Haces Barba, el cual, resaltó, fue borrado horas después. 
 
Tanto Rosas como Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de 
Diputados, asumieron la responsabilidad de la “intermitencia técnica”. 
 
Gutiérrez Luna llegó preparado al encuentro de la Jucopo para respaldar la 
versión de Hugo Rosas e incluso minimizó el hecho cuando dijo que “no había 
sido determinante en la votación porque se hizo la corrección”. 
 
En entrevista con Latinus, Raúl Lozano Caballero, coordinador de Movimiento 
Ciudadano (MC), entregó un escrito con tres puntos a Monreal Ávila: 
investigación exhaustiva porque la secretaría de la Mesa Directiva canta votos 
y luego los quita, una explicación real la próxima semana para deslindar 
responsabilidades. 
 
“Hay antecedentes de votos fantasma en otros dictámenes y el último punto 
fue que, en apego a la transparencia, se pueda volver a someter a votación la 
minuta de supremacía constitucional”, comentó. 
 
El emecista mencionó que “tanto el presidente de la Cámara de Diputados 
como Gutiérrez Luna se comprometieron a dar una explicación puntual la 
próxima semana”. 
 
José Elías Lixa, vicecoordinador del PAN, exigió una investigación a fondo del 
voto fantasma del diputado de Morena Haces Barba. Tras los señalamientos de 
la oposición, Reginaldo Sandoval, coordinador del Partido del Trabajo (PT) pidió 
tranquilidad casi a gritos, porque “lo que dice Hugo y Sergio es cierto”. 
 
“Nosotros hicimos nuestra propia investigación y coincide plenamente con lo 
que ellos dijeron”, afirmó el líder petista. 
 
En entrevista con Latinus, Raúl Bolaños Cacho Cué, vicecoordinador del PVEM 
confirmó que reconoció el esfuerzo de Gutiérrez Luna por dejar en claro el 
tema del voto fantasma. 
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“Yo destaqué que Sergio asumió su responsabilidad porque el tablero depende 
de Mesa Directiva, también la petición a Hugo Rosas para que diera una 
explicación”, indicó. 
 
Bolaños Cacho Cué comparó el esfuerzo por poner orden a diferencia del 
Senado, porque “ya vimos lo que pasó la semana pasada; resulta que en la 
Cámara de Diputados hay más orden en los debates”. 
 
Al término de la Jucopo, Monreal Ávila dio una conferencia de prensa en la que 
el tema del voto fantasma lo cedió a Gutiérrez Luna, aunque cuando hubo 
preguntas sobre el asunto las cortó en su mayoría, lo mismo que Gutiérrez 
Luna. 
 
El presidente de la mesa dijo que “esa intermitencia técnica se presenta a veces 
cuando por equivocación algún diputado utiliza una tableta que no le 
corresponde”. 
 
“A veces se da esa intermitencia, se carga momentáneamente el voto, se revisa 
y ya no fue contabilizado. Es un tema evidentemente técnico que tiene que ver 
con la proveeduría de internet”, subrayó. 
 
Una reportera consideró que no era creíble hablar de una tablet cuando la 
votación fue presencial y el sufragio se emite en la curul a partir de datos 
biométricos. 
 
El viernes pasado, Latinus dio a conocer que en la votación del dictamen en 
materia de vivienda, Pedro Haces y los diputados de Morena, Raymundo 
Vázquez Conchas y Enrique Vázquez Navarro, también se ausentaron de la 
sesión y sus votos están contabilizados en la gaceta parlamentaria. 
 
 
https://latinus.us/mexico/2024/11/4/fue-una-intermitencia-tecnica-morena-
justifica-voto-fantasma-de-pedro-haces-el-pan-exige-investigar-fondo-
127614.html 
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